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Bank Syariah Indonesia (BSI) merupakan salah satu lembaga keuangan syariah yang 

memiliki program pembiayaan yang mendukung perkembangan para pengusaha mikro. 

Salah satu pembiayaan usaha mikro yakni pembiayaan kepada UMKM binaan pondok 

pesantren juga UMKM sekitar pondok pesantren dengan tujuan meningkatkan inklusi 

keuangan pondok pesantren. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui model pembiayaan 

syariah yang digunakan dalam kemitraan BSI dengan pondok pesantren Daarul Uluum Bogor 

dalam pembiayaan komunitas usaha mitra pesantren, Dampak adanya pembiayaan syariah, 

dan potensi duplikasi model pembiayaan syariah di pondok pesantren Daarul Uluum Lido. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengambilan data melalui 

wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui analisis Miles and 

Hubermans dengan tiga tahapan yakni data reduction, data display, data conclusion 

verification. Hasil penelitian yang diperoleh adalah model pembiayaan syariah yang 

digunakan oleh BSI dengan komunitas usaha mitra Pesantren Daarul Uluum Bogor dilakukan 

melalui model pembiayaan murabahah bil wakalah, dampak dari adanya pembiayaan syariah 

BSI kepada komunitas usaha mitra Pesantren Daarul Uluum Bogor berdampak baik yang 

terhadap BSI, Pondok pesantren Daarul Uluum Bogor, dan komunitas usaha mitra pesantren 

Daarul Uluum Bogor, potensi duplikasi model pembiayaan syariah di pondok pesantren 

Daarul Uluum Lido mempunyai potensi yang besar, di dorong oleh internal pengurus pondok 

pesantren yang sudah paham akan pengelolaan ekonomi, serta didorong jumlah calon 

nasabah komunitas usaha mitra pesantren yang cukup banyak.  
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Bank Syariah Indonesia (BSI) is one of the Islamic financial institutions that has a financing 

program that supports the development of micro-entrepreneurs. One of the micro business 

financing is financing for micro, small and medium enterprises fostered by Islamic boarding 

schools as well as micro, small and medium enterprises around Islamic boarding schools 

with the aim of increasing financial inclusion of Islamic boarding schools. The purpose of 

this study was to determine the Islamic financing model used in the partnership between BSI 

and Daarul Uluum Islamic boarding school in Bogor in financing the business community 

of pesantren partners, the impact of Islamic financing, and the potential duplication of the 

Islamic financing model in the Daarul Uluum Lido Islamic boarding school. This study uses 

a qualitative approach with data collection techniques through interviews, observation, and 

documentation. The data analysis technique uses Miles and Hubermans analysis with three 

stages, namely data reduction, data display, and conclusion verification data. The results 

obtained are the sharia financing model used by BSI with the partner business community of 

the Daarul Uluum Islamic Boarding School in Bogor carried out through the murabahah 

financing model. Bogor, and the Daarul Uluum Islamic boarding school partner business 

community in Bogor, the potential for duplication of the sharia financing model at the Daarul 

Uluum Lido Islamic boarding school has great potential, driven by internal boarding school 

administrators who already understand economic management, and are encouraged by the 

number of potential customers of the pesantren partner business community. which is quite 
a lot.  
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 نبذة مختصرة 

  

 : محمد الرومي ابريلينسيهالاسم  

 برنامج الدراسة : المصرفية الإسلامية 

 نموذج التمويل الشرعي نموذج الشراكة بين المعهد البريطاني للمعايير والمشاريع الصغيرة  عنوان الرسالة :

 والمتوسطة في مجتمع الأعمال لشركاء مدرسة دار أولوم الإسلامية الداخلية ، بوجور 

  

تطوره ودوره ، بنك الشريعة الإندونيسي هو أحد المؤسسات المالية الإسلامية التي لديها برنامج تمويل يدعم تنمية في 

أصحاب المشاريع الصغيرة. أحد تمويل الأعمال الصغيرة هو تمويل المشروعات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة 

شروعات الصغيرة والمتوسطة والمتناهية الصغر حول المدارس التي ترعاها المدارس الداخلية الإسلامية وكذلك الم

الداخلية الإسلامية بهدف زيادة الشمول المالي للمدارس الداخلية الإسلامية. كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد نموذج 

ين بنك الشريعة التمويل الإسلامي المستخدم في الشراكة الإسلامية الداخلية في بوجور في تمويل مجتمع الأعمال  ب

الإندونيسي ومدرسة دارول أولمللشركاء الفلسطينيين ، وتأثير التمويل الإسلامي ، والازدواجية المحتملة في نموذج 

التمويل الإسلامي في ليدو الداخلية الإسلامية. تستخدم هذه الدراسة نهجًا نوعيًا مع تقنيات جمع البيانات من  خلال  مدرسة 

الملاحظة والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات تحليل و بثلاث مراحل ، وهي تقليل البيانات وعرض دار أولمالمقابلات و

البيانات وبيانات التحقق من الاستنتاج. النتائج التي تم الحصول عليها هي نموذج التمويل الإسلامي الإسلامية الداخلية في  

مال الشريك لمدرسة دارول أولمالإسلامية الداخلية في بوجور ،  الذي استخدمه بنك الشريعة الإندونيسي ومجتمع الأع

بوجور والتي تم تنفيذها من خلال نموذج تمويل المرابحة. مدرسة دار أولمالإسلامية الداخلية في بوجور ، وإمكانية تكرار 

كبيرة ، مدفوعة بمديري   نموذج  ومجتمع الأعمال الشريك في مدرسة دارول أولمليدو الإسلامية الداخلية لديها إمكانات

،  الاقتصادية  الإدارة  بالفعل  يفهمون  الذين  الداخلية  التمويل الشرعي في مدرسة دارول أولمالمدارس

عدد                                       الإمكانات العملاء. هناك عدد كبير جداًً من مجتمعات   ويشجعهم  

                           الأعمال شركاء بيسانترين        

  

 الازدواجية ، نموذج التمويل ، نموذج الشراكة ، المشاريع الصغيرة والمتوسطة                 الكلمات المفتاحية : 

  

  

 


